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   Goya Ciudad

31 de octubre y 1 de noviembre:

EN PREDIO COSTA SURUBÍ SE LARGÓ LA EXPO CARRERA 
2024

 
Se inauguró la Expo Carreras en Goya, con una masiva asistencia de alumnos secundarios 
que buscan información y orientación sobre qué estudiar. Este viernes culmina el 
encuentro.
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31 de Octubre

1964 (hace 60 años): Nace Marco van Basten, futbolista y entrenador neerlandés.

1974 (hace 50 años): Nace Natasja Saad, cantante danesa (f. 2007).

1974 (hace 50 años): Nace Ruben Fleischer, cineasta estadounidense.

1984 (hace 40 años): Es asesinada Indira Gandhi, política india (n. 1917; en la imagen).

1999 (hace 25 años): En el océano Atlántico, se estrella el vuelo 990 de Egyptair; mueren sus 217 
ocupantes.

  .

https://es.wikipedia.org/wiki/1964
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31 de octubre y 1 de noviembre:

EN PREDIO COSTA SURUBÍ SE LARGÓ LA EXPO 
CARRERA 2024
 
Se  inauguró  la  Expo  Carreras  en  Goya,  con  una  masiva  asistencia  de 
alumnos  secundarios  que  buscan  información  y  orientación  sobre  qué 
estudiar. Este viernes culmina el encuentro.

Este  jueves se dieron a conocer  las 
propuestas y plan de estudios de las 
más   de   20   instituciones   educativas, 
Fuerzas   Armadas,   de   Seguridad, 
áreas   municipales   que   posee   la 
localidad.
Asimismo,   se   brindará   en   este 
espacio   hoy   y  mañana,   las   ofertas 
académicas de más de 100 carreras 
para   la   región   de   niveles: 
universitario,   terciario,   de   formación 
profesional,   público   y   privado,   así 
como  incorporaciones a  las distintas 
fuerzas   como   Ejército,   Prefectura 
Naval   y   Policía   de   la   Provincia   de 
Corrientes.
 
 Luego   del   corte   de   cinta   que   tuvo 
lugar   en   el   salón   multiespacio   del 
predio  Costa  Surubí   se   realizó   una 
sencilla ceremonia del que tomó parte 
el   intendente   municipal,   Mariano 
Hormaechea   y   los   secretarios   de: 
Educación,   Sonia   Espina   y   de 
Gobierno,   Pablo   Fernández   entre 
otros.
 
ACTO

Posterior  a   la  entonación del  Himno 
Nacional  Argentino,   la   secretaria  de 
Educación,   Sonia   Espina   dio   la 
bienvenida   a   los   presentes, 
destacando   la   organización   y   el 

crecimiento que ha tenido el evento a 
lo   largo  de   las  sucesivas  ediciones. 
Agradeció   la   participación 
institucional de los distintos niveles y 
las Fuerzas Armadas y de Seguridad. 
Resaltó   el   esfuerzo   económico   que 
realiza el municipio de Goya, a través 
de  los convenios con  la UNNE, con 
UTN, con la Universidad de Rosario y 
con   otras   instituciones   para   acercar 
nuevas   ofertas   académicas   a   la 
región.
 
“Es   un   gran   impulso   y   una   gran 
inversión lo que hace el municipio, así 
que   bienvenidos   a   esta   expo 
carreras” cerró la funcionaria.
 
Por   su   parte,   el   coordinador   de 
Universidad   Siglo   21   -Sede   Goya- 
Elias   Fernández,   agradeció   la 
invitación   y   explicó   brevemente   la 
oferta  académica  de  esta   institución 
de   jerarquía   nacional.   Reconoció   el 
impulso que le brindó la comunidad y 
la comuna  local  para establecerse y 
afianzarse a  través de  los años con 
once carreras en el inicio; hoy en día 
posee   más   de   60   opciones   de 
estudios,   carreras   de   grado   y   pre 
grado.
  
Posteriormente,   la   licenciada   Marta 
Quijano, en su carácter de secretaria 
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académica con funciones en el nivel 
superior   del   profesorado   Gral.   San 
Martín   ofreció   la   muestra   que 
presentará   para   promocionar   las 
carreras   que   se   estudian   en   sus 
instalaciones.   Felicitó   a   la 
organización   por   lograr   el   nivel   de 
convocatoria   “que   crece   año   a   año 
les   deseamos  muchos   éxitos,   ojalá 
que los chicos puedan aprovechar las 
ofertas   académicas   que   posee 
nuestra  ciudad,  ya que Goya es  un 
polo educativo muy importante en la 
actualidad” destacó.
 
 INTENDENTE HORMAECHEA

El   jefe   comunal   cerró   la   ronda   de 
oradores y enfatizó que en los últimos 
años se multiplicaron  las propuestas 
de  formación y  que eso  también es 
mérito del gobierno provincial,

“Venimos junto al gobierno haciendo 
una  apuesta  que   tiene  que  ver  con 
ejes   de   trabajo   que   se   habían 
planteado   desde   el   gobierno 
provincial   en   el   municipio   en   el 
desarrollo   de   la   ciudad,   en   la 
modernización   y   la   educación. 
Nosotros   veníamos   apostando   y 
trabajando,   esto   nos   ha   permitido 
tener   una   herramienta   más   fuerte, 
más sólida para ir trabajando en todo 
lo   que   tiene   que   ver   en   materia 
educativa para  la  ciudad”  conceptuó 
Hormaechea.

“La idea de esta expo es mostrar las 
ofertas   educativas   para   nuestros 
jóvenes,   generar   oportunidades   a 
aquellos que tienen la posibilidad de 
irse   y   se   queden   en  Goya.  Con   el 
gobernador   (Valdés)   venimos 
apostando  a   tener   la   posibilidad   de 
traer   una   universidad   pública   más, 
sumando   a   las   que   ya   están 
funcionando” dijo.

Invitó   a   los   chicos   a   que   visiten   la 
expo y se informen de las más de 100 
propuestas   académicas   que   posee 
Goya para toda la región “aprovechen 
esta oportunidad que estamos dando 
juntos   el   municipio   de   Goya   y   las 
instituciones   educativas”   finalizó   el 
jefe comunal. 

 RECORRIDO

Luego   de   esta   ceremonia,   los 
funcionarios,   directivos   y   docentes 
presentes procedieron a ser los 
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primeros   en   recorrer   los   stands 
armados   por   las   más   de   20 
organizaciones educativas invitadas.

Así, se informaron acerca de cursillos 
de ingresos, modalidades de cursado, 
observaron producciones y muestras 
de las diferentes carreras.

Hasta  mañana  a   la   tarde   se  puede 
visitar   puestos   del   programa   de 
talleres barriales,  Escuela de Oficios 
del   municipio   de   Goya,   como   así 
también de distintos terciarios que se 
desarrollan.   Hay   stands   del   mundo 
universitario   con   información   sobre 
las   políticas   educativas.   Asimismo, 
durante sendas jornadas se brindará 
orientación   y   test   de   Orientación 
Vocacional y muchas presentaciones 
que   tendrán   lugar   en   el   SUM   de 
Costa Surubí.

PARTICIPANTES

Las   instituciones   participantes   son 
las   siguientes:   Universidad   del 
Nordeste   UNNE,   Universidad   de   la 
Cuenca   del   Plata,   Universidad 
Tecnológica   Nacional-UTN, 
Universidad   Siglo   XXI,   Universidad 
Católica   de   Salta,   Ejército   Nacional 
Argentino,   Prefectura   Naval 
Argentina,   Policía   de   Corrientes, 
Instituto   Superior   Goya,   Instituto 
Superior   del   Profesorado   General 
José   de   San   Martin,   Instituto 
Presbítero   Manuel   Alberti,   Instituto 
Tecnológico   Goya,   Esc.   Técnica 
Francisco   Pinaroli,   Esc.   Técnica 
Valentín   Virasoro,   Colegio 
Secundario   Magdalena   Güemes   de 
Tejada,   Instituto   Sebastián   Salazar, 
Instituto   Gitana,   Esc.   Municipal 
Antonio   Villarreal,   Esc.   Municipal 
Nuestra   Señora   de   Itatí,   Instituto 
Superior del Nordeste.
 
PRESENTES

Además   de   los   funcionarios 
nombrados estuvieron acompañando: 
la Vicepresidente 2ª del HCD, Vivían 
Merlo;   el   secretario   de   Promoción 
Social,  Julio  Canteros;  secretaria  de 
Industria   y   Comercio,   María   Paz 
Lampugnani;   el   secretario   de 
Modernización,   Luciano   Rolón; 
secretario   de   Producción,   Valerio 
Ramirez; el jefe del Batallón de Monte 
12,   teniente  coronel  Sergio  Ortiz;  el 
jefe de la PNA, prefecto Waldir 
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Reinaldo Naque; el director de la UR 
2ª comisario mayor, Valentín Morales; 
en   representación   del   Servicio 
Penitenciario   UP   8,   el   adjutor 
Federico   Scofano;   funcionarios   del 
gabinete municipal,  directivos de  los 
distintos   niveles   educativos: 
universitarios, terciarios, de formación 
profesional y secundario.
 
31 DE OCTUBRE
 
15:00   HS.   Oferta   Académica   UTN. 
Salón de usos múltiples.
 
15:00 Hs. Charla UNNE. Multiespacio 
Antonio Villareal.
 
15:30 Hs. Oferta Académica Católica 
de Salta. Salón de usos múltiples.
 
16:00   Hs.   Oferta   Académica   Esc. 
Técnica Francisco Pinaroli.  Salón de 
usos múltiples.
 
16:30   Hs.   Oferta   Académica   Esc. 
Técnica Valentín Vira soro. Salón de 
usos múltiples.
 
19:00 Hs. Oferta Académica Instituto 
Presbítero  Manuel   Alberti   y   Charla: 
Introducción al
 
mundo   financiero.   Salón   de   usos 
múltiples.
 
 01 DE NOVIEMBRE
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09:00   Hs.   Información   de 
Incorporaciones   Ejercito   Nacional 
Argentino. Salón de usos múltiples
 
09:30 Hs. Oferta Académica Escuela 
Marina   Mercante.   Prefectura   Naval 
Argentina. Salón de
 
usos múltiples.
 
10:00 Hs. Charla UNNE. Multiespacio 
Antonio Villareal.
 
10:00   Hs.   Oferta   Académica   Esc. 
Profesional   Magdalena   Güemes   de 
Tejada. Salón de usos múltiples.
 
10:30 Hs.  Charla a confirmar.  Salón 
de usos múltiples.
 
14:30 Hs. Oferta Académica Instituto 
Nordeste. Salón de usos múltiples.
 
15:00   Hs.   Oferta   Académica 
Sebastián   Salazar.   Salón   de   usos 
múltiples.
 
15:30 Hs. Oferta Académica Instituto 
Superior   Goya.   Salón   de   usos 
múltiples.
 
16:00   Hs.   Panel   empresarios, 
profesionales  y  comerciantes.  Visión 
del  empleo y  la  formación en Goya. 
Salón de usos múltiples.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

DERECHOS HUMANOS
Primer  Encuentro  Asesoramiento  Legal  y  Capacitación  en  Procedimiento 
Administrativo-Legal para Rectores y Consejos Consultivos del Nivel Media.

La Capacitación fue llevada adelante 
por   la   Dirección   de   Derechos 
Humanos   del   Municipio   junto   al 
equipo  de   trabajo  en   la   jornada  del 

miércoles,  a   instancia  y  solicitud  de 
los profesores del nivel secundario de 
la ciudad.
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El espacio de formación se desarrolló 
en la sede del Instituto Superior Goya 
del   cual   participaron,   rectores   y 
profesores   de   los   consejos 
consultivos de los siguientes colegios: 
Sagrado Corazón de Jesús;  Colegio 
Secundario  Aeroclub;  Esc.  Normal  y 
extensión áulica Puerto Boca, “López 
Alvarado”;   Gregoria   Morales, 
Secundario   Goya,   Esc.   Magdalena 
Güemes   de   Tejada;   Juan   Eusebio 
Torrent.
 
La Directora  de  Derechos  Humanos 
Dra.   Gisella   Dezorzzi,   en 
declaraciones   radiales   calificó   de 
“positivo   este   primer   encuentro” 
considerando   la   posibilidad   de 
realizar   en   el   futuro   otros   similares 
con   las   restantes   instituciones 
educativas,   planificando   poder 
alcanzar   al   nivel   primario   con   este 
espacio de formación.
 
RESPUESTA  A  LA  DEMANDA  DE 
LOS DOCENTES
 
La   funcionaria   municipal,   explicó: 
“Esto   nace   por   iniciativa   de   los 
colegios que han solicitado, requerían 
el   asesoramiento   legal   en 
procedimiento   administrativo-   legal; 
para saber qué determinación  tomar 
ante   cada   situación   o   casos 
delicados.”
 
“Este   fue   un   primer   encuentro,   -
acotó-   destinado   a   los   rectores   y 
consejos   consultivos,   al   no   poder 
hacer   con   todas   las   instituciones 
educativas, continuaremos con estos 
espacios con el resto de colegios que 
iremos convocando, para otorgar  las 
herramientas   adecuadas   para   el 
tratamiento ante la complejidad de los 
casos,   informar   a   los   rectores, 
docentes las medidas, donde recurrir 
ante esta realidad.”
 
COMPLEJIDAD DE LA REALIDAD

La Directora municipal,  sostuvo:   “En 
la   actualidad   nos   encontramos   con 
temas   como   la   agresión, 
autoagresión,   intentos   de   suicidios, 
eso   es   lo   que   buscamos   ver   la 
manera de abordar de la manera más 
delicada,   como   manejarse,   como 
articular con las distintas entidades u 
organismos, justicia, municipalidad, y 
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un hecho puntual tratado el resguardo 
de   la   privacidad,   la   confidencialidad 
en   el   tratamiento   con   el   menor,   el 
joven.”
 
OBJETIVO DE LA CAPACITACIÓN
 
La   Dra.   Dezorzi,   fundamento:   “El 
objetivo   fundamental   de   la 
capacitación,   es   conocer   los 
elementos,   los  profesionales  que  se 
tiene   para   recurrir,   sobre   todo 
resguardar   no   solo   el   caso   sino   el 
trabajo   y   abordaje   de   los 
profesionales,   recordando   que   no 
todos   los  colegios   tienen el  espacio 
de   consultas   o   equipos 
interdisciplinario, de allí el hincapié a 
dar   los   datos   correspondientes, 
incluso   pusimos   en   conocimiento   la 
habilitación   del   Centro   de   Día,   en 
relación a la Salud Mental.”
 
EXTENDER AL NIVEL PRIMARIO
 
Para  luego anticipar:   “Esto dio  inicio 
con   el   nivel   medio,   pero   está   la 
posibilidad de pensar, planificar para 
el   futuro   con   el   nivel   primario, 
podríamos   establecer   esta 
oportunidad para el próximo año, esto 
es   lo   que   se   generó   como   una 
conclusión en la puesta en común de 
este primer encuentro.

AGRADECIMIENTO  AL  ISG  Y  AL 
DEM
 
La Directora de Derechos Humanos, 
destacó:   “Agradecemos   la 
predisposición   del   ISG,   por 
facilitarnos el lugar para la jornada de 
capacitación,   seguramente   será   el 
espacio para próximos encuentros, la 
disponibilidad   de   los   docentes,   y   el 
acompañamiento,   la   decisión   de 
permitir   estas   charlas   del   Ejecutivo 
Municipal   para   realizar   estas 
formaciones.”
 
En el   final  de  la  entrevista,  volvió a 
señalar:   “Esta es  la  respuesta a  las 
inquietudes planteadas, en este caso 
por los docentes, junto al equipo de la 
Dirección,   buscamos   gestionar   la 
capacitación, brindar las herramientas 
técnicas-legales   correspondientes 
para así intensificar estas acciones.”
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Polo Mueblero

 BECARIOS DEL CFI  MANTIENEN REUNIÓN CON 
EL COORDINADOR DEL NEA DE LA ASOCIACIÓN 
FORESTAL ARGENTINA.
 
"Desde la Asociación Forestal Argentina junto a becarios del CFI impulsan el 
Proyecto  'Corrientes  Yvyrá'  para  Convertir  a  Corrientes  en  un  corazón 
mueblero"

Francisco  Torres  Caimán, 
coordinador  de  AFOA  en  el  NEA  y 
uno de los impulsores originales del 
Polo Mueblero provincial en 2013, se 
reunió con los becarios del  Consejo 
Federal  de  Inversiones  (CFI),  Dr. 
Emanuel  Blanco  y  Dr.  Agustín 
Insaurralde,  para  trabajar  un 
ambicioso  proyecto:  el  clúster 
mueblero  'Corrientes  Yvyrá'.  Esta 
iniciativa  busca impulsar  la  industria 
forestal  local,  posicionando  a 
Corrientes  como el  mayor  productor 
de  muebles  del  país  a  través  del 
desarrollo  de  políticas  públicas  de 
inversión  y  generación  de  empleo 
sostenible.

En   un   esfuerzo   renovado   para 
fortalecer   la   industria   forestal   y 
mueblera   de   Corrientes,   Francisco 
Torres  Caimán,   representante   de   la 
Asociación   Forestal   Argentina 
(AFOA), se reunió recientemente con 
el   Dr.   Emanuel   Blanco   y   el   Dr. 
Agustín   Insaurralde,   abogados   y 
becarios   del   Consejo   Federal   de 
Inversiones   (CFI).   Juntos   están 
trazando   las   líneas  de  un  plan  que 
pretende transformar radicalmente  la 
cadena de producción maderera en la 
provincia:   'Corrientes   Yvyrá'.   Este 
proyecto tiene como fin establecer un 
clúster   mueblero   que   permita   la 
creación de productos de alto valor, la 
diversificación productiva para pymes 
locales, y la atracción de inversiones 
nacionales e internacionales.
 
Torres   Caimán,   quien   estuvo 
involucrado   proyecto   de   2013   de 

crear   un   Polo   Mueblero   en 
Corrientes, destaca la importancia de 
esta   nueva   alianza   propuesta   a   la 
Asociación   Forestal   Argentina,   el 
Gobierno   de   la   Provincia   de 
Corrientes,   la   Universidad   Nacional 
del Nordeste, la Federación Argentina 
de  la Madera y Afines y el  Consejo 
Federal   de   Inversiones.   Esta 
colaboración   ofrece   una   plataforma 
sólida y que ahora puede garantizar 
el éxito del clúster mueblero.
 
La   realidad   actual   de   la   industria 
forestal  correntina muestra un déficit 
en la cadena de valor agregado: gran 
parte  de  la  madera  producida en  la 
provincia   se   comercializa   sin 
procesamiento adicional, limitando las 
oportunidades   de   crecimiento 
económico   y   la   generación   de 
empleo.   “Corrientes   Yvyrá   viene   a 
cambiar este panorama. Se trata de 
agregar valor a nuestros productos y 
de desarrollar una industria mueblera 
de   alcance   internacional,   para   que 
Corrientes sea no solo un productor 
de   materias   primas,   sino   un 
verdadero referente en la industria del 
mueble”, declaró Torres Caimán.
 
El   proyecto   plantea   un   enfoque 
innovador   basado   en   políticas 
públicas, impulsadas y sostenidas por 
el sector privado, el sector académico 
y   el   sector   público.   Estas   políticas 
están diseñadas para permitir que las 
pequeñas   y   medianas   empresas 
(pymes)   locales   accedan   a   nuevas 
oportunidades de mercado y puedan 
expandirse   mediante   prácticas 
sostenibles y eficientes.
 
Además,   el   proyecto   “Corrientes 
Yvyrá” cuenta con una visión a largo 
plazo que incluye la organización de 
ferias   y  exposiciones  para  visibilizar 
los   productos   correntinos   en   el 
mercado   nacional   e   internacional. 
AFOA   jugará   un   rol   crucial   en   la 
implementación de certificaciones de 
calidad y sostenibilidad, así como de 
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apoyar   la   creación   de   este   sello 
distintivo  (Corrientes Yvyrá)  para  los 
productos fabricados en Corrientes.
 
La   presencia   de   Torres  Caimán   en 
este proyecto refuerza el compromiso 
de AFOA en fortalecer el ecosistema 
forestal  en Corrientes y su potencial 
para   liderar  el  mercado de  muebles 
en   Argentina.   Esta   vez,   con   la 
experiencia   de   años   anteriores   y   el 
respaldo de un conjunto de 
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instituciones estratégicas,   'Corrientes 
Yvyrá'   tiene   la   promesa   de 
transformar la industria forestal de la 
provincia en una fuerza competitiva y 
rentable,   generando   empleo   y 
desarrollo económico para la región.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

PALISTAS  DE  LA  ESCUELA  MUNICIPAL  DE 
CANOTAJE  SE  PREPARAN  PARA  LOS  JUEGOS 
NACIONALES
 
Los jóvenes integrantes de la Escuela Municipal de Canotaje se preparan 
para representar a Corrientes en la Edición Nacional de los Juegos de la 
Juventud “Evita”

El   Instructor   Horacio   Descalzo 
destaca la vigencia de esta disciplina 
deportiva, marcando como una nueva 
oportunidad para el canotaje goyano 
y   adelantó   que   durante   el   fin   de 
semana Tomas Quiroz competirá en 
Paraguay en un desafío internacional
 
PASIÓN POR LA DISCIPLINA
 
El entrenador recordó el trabajo de la 
escuela, indicando el gran motor que 
impulsa   la   actividad:   “Venimos 
desarrollando  esta  actividad  durante 
casi   20   años,   donde   hemos 
transmitido   la   “pasión”   por   esta 
disciplina   olímpica,   nos   motiva   y 
contribuye a estimular  a  los  jóvenes 
que conforman nuestro plantel.”
 
Para   agregar:   “En   la   formación 
deportiva   propia   de   la   disciplina 
estamos   comprometidos   en   las 
actividades   desarrolladas   o 
auspiciadas   desde   la   Dirección   de 
Deportes,   es   así   que   somos 
convocados  a  pruebas  como Aguas 
Abiertas o el Triatlón

 
JUEGOS NACIONALES “EVITA”

El   instructor   marcó   el   orgullo   de 
representar a la provincia: “Tenemos 
la   responsabilidad   de   representar   a 
Corrientes en los Juegos Nacionales, 
desde el 4 al 9 de noviembre, por eso 
estamos   intensificando   el 
entrenamiento   en   la   medida   de   la 
disponibilidad   de   nuestros   jóvenes 
deportistas,   por   sus   obligaciones 
escolares,   para   que   lleguen   de   la 
mejor forma posible a la participación 
nacional.

LOS JÓVENES PALISTAS
 
Para  informar:  “El  equipo masculino, 
está   integrado   por  Matias   Sotelo   y 
Joel Álvarez, por el equipo femenino 
Ana Lua Camino y Guadalupe Lago 
acompañadas  ellas  por   la  profesora 
Sandra   Vázquez,   al   reducirse   el 
número   de   atletas   por   delegación, 
solo   dos   equipos   participaran   en   la 
instancia nacional.”
 
“Son deportistas integrados hace un 
año,   -resaltó-   están   en   la   etapa 
formativa,   son   atletas   jóvenes   y   la 
competencia   nacional   reforzará   ese 
aprendizaje  y   la  disciplina  necesaria 
para ser excelentes deportistas.”
 
JOVEN GOYANO EN PARAGUAY
 
Asimismo,   durante   la   entrevista, 
adelantó:   “Este   fin   de   semana 
además un joven integrante de 
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nuestra  escuela   de   canotaje,   estará 
participando de una competencia en 
Paraguay,   Tomas   Quiroz,   de 
categoría menor, el año pasado hizo 
la experiencia en los Juegos Evita, ira 
acompañado de su padre a la ciudad 
de Encarnación.
 
COMPLEJITO DE UNIDA
 
Consultado   sobre   el   lugar   de 
entrenamiento   y   horarios,   indicó: 
“Funcionamos   en   el   “Complejito   de 
Juventud   Unida”,   en   la   escuela   de 
iniciación   deportiva,   los   martes; 
jueves y sábado de 14 y 30 a 16 y 30 
horas,   un   horario   ampliado   para   el 
equipo   de   competencia   surgidos   de 
esa   escuela,   en   el   verano   siempre 
está latente la posibilidad de hacer un 
trabajo de adultos.
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SATISFACCIÓN  DE  LA  LABOR 
DESARROLLADA
 
Horacio  Descalzo,   en   el   final   de   la 
entrevista   reconoció   el   placer   que 
produce   encontrarse   con   aquellos 
que   pasaron   por   esta   escuela 
deportiva:   “Una   satisfacción   nos 
produce   después   de   tantos   años, 
aquellos   que   retornan   a   la   ciudad 
después   de   encarar   sus   estudios, 
profesiones, y los recuerdos del paso 
por el club nos pone contento por sus 
palabras,   volviendo   con   la   intención 
algunos   se   seguir   ligados   a   este 
deporte”
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya
 

SÁBADO 2 DE NOVIEMBRE NO HABRÁ SERVICIO 
DE RECOLECCIÓN DE RESIDUOS 

Con motivo de la conmemoración 
del  día  de  los  Fieles  Difuntos,  el 

sábado  2  de  noviembre  la 
Municipalidad  no  prestará  el 
servicio  de  recolección  de 
residuos.
El  mismo se   reanudará  el  domingo, 
en   horas   de   la   noche,   en   la   zona 
céntrica   de   la   ciudad   de   manera 
habitual.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

CAMPEONATO  NACIONAL  DE  HOCKEY  SOCIAL 
COMUNITARIO

El  equipo  masculino  del  Club 
Círculo  de  nuestra  ciudad 
participará este fin  de semana en 
Mendoza del Torneo Nacional.

Junto   al   certamen   nacional,   en   la 
provincia   cuyana   se   disputará   el 
campeonato   sudamericano   de 
selecciones.
El  presidente de  la  Liga Goyana de 
Hockey Diego Salvetti, en pleno viaje 
a   Mendoza   comentó   que   esta 
clasificación   logró   el   equipo   goyano 
en el  regional disputado en La Cruz 
(Corrientes),   anticipó   que   inician   la 
competencia el viernes, prosiguen el 
sábado,   y   de   clasificar   en   las 
instancias   finales,   su   estadía   se 
extendería hasta el domingo.
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El   entrenador   y   directivo   de   este 
deporte   agradeció   al   Municipio   por 
facilitar   la   colaboración   necesaria 
para   representar   a  Corrientes  en  el 
torneo nacional.

CAMPEONATO  NACIONAL  EN 
MENDOZA

El   entrenador   señaló:   “Nosotros 
participaremos   en   Mendoza   del 
torneo   nacional   con   el   equipo   de 
Círculo,   en   la   categoría   caballero; 
paralelamente   se   desarrolla   el 
campeonato   sudamericano   de 
selecciones”.

“Círculo obtuvo su clasificación en el 
Regional realizado en la localidad de 
La Cruz, antes, el campeonato de la 
Liga de nuestra ciudad”.

REPRESENTACIÓN  DEL  HOCKEY 
CORRENTINO

En   la   entrevista   afirmó:   “Estamos 
contentos   de   representar   a   nuestro 
deporte   en   este   certamen,   con   un 
gran   trabajo   de   todo   el   equipo,   la 
excelente   predisposición   de   los 
directivos   de   Círculo,   con   Diego 
Núñez,   siempre   reflejando   el 
excelente   desempeño   de   la   liga   en 
estas competencias”.

APOYO MUNICIPAL

“Es   de   destacar   el   gran 
acompañamiento   del  municipio   para 
facilitarnos   la   oportunidad   de 
participar   del   torneo,   agradecemos 
ese   apoyo,   es   un   esfuerzo   que   se 
compensa  por  el   trabajo  en  equipo. 
Será   una   gran   experiencia   para 
nuestros jugadores”.

PROGRAMA DEL CERTAMEN

Salvetti detalló: “El torneo inicia este 
viernes,   en   tres   sedes,   de   tres 
categorías,   primera   dama,   sub   15 
femenino  y  primera  caballero,   todos 
en la modalidad de 11 jugadores. En 
el caso de los varones disputarán en 
la   cancha   de   Godoy   Cruz,   algo 
espectacular porque es una novedad 
para   muchos   en   una   cancha   de 
“agua”, un sueño para ellos. El equipo 
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competirá   viernes   y   sábado,   si   los 
resultados nos acompañan jugarán el 
domingo   en   el   estadio   Malvinas, 
localizado en  el  espacio  del  Parque 
San Martín en Mendoza”.

“Los   chicos   se   encontrarán   con 
algunas   dificultades,   por   las 
características   de   la   cancha   (de 
agua) la bocha corre más rápido, sus 
calzados   se   mojarán,   eso   es   otro 
obstáculo,   pero   confiamos   en   la 
preparación, en el entrenamiento. Lo 
destacado  es  que  sentirán  parte  de 
estar   disputando   en   un   estadio 
mundialista,   esto   produce   una 
sensación de experiencia   inolvidable 
para nuestros jugadores”.

El   entrenador   consideró   que   “esto 
contribuye   a   la   motivación   de   los 
deportistas,   ayudando   a   crecer   y 
fortalecer  este  deporte,  valorando el 
trabajo   de   los   profesores,   de   los 
entrenadores en sus clubes, en este 
caso de Círculo”.

EL  DEPORTE  SOCIAL  EN 
IGUALDAD CON EL PROFESIONAL

Más   adelante   dejó   la   siguiente 
reflexión:   “Deporte   social   es   sólo   la 
denominación, el hecho de participar 
en   esta   clase   de   estadios   nos   da 
igualdad de  juego,  la diferencia está 
dada   en   el   factor   económico.   Acá 
incluso  juega  la Confederación,  esto 
ayuda a adquirir hermosas vivencias”.

Sobre   el   torneo   sudamericano, 
reseñó: “Para el   torneo internacional 
del   que  participarán   las   selecciones 
de   Chile,   Uruguay,   Paraguay   y   los 
Lobos y Lobas, en esta oportunidad, 
no   integran   jugadores   goyanos   la 
selección.   El   único   que   fue 
convocado,   por   razones   personales 
no   pudo   integrar   la   selección,   sí 
conforman deportistas correntinos”.

“Esperemos   llegar   con   buenos 
augurios   hasta   el   domingo   en   la 
incursión   deportiva   en   Mendoza”, 
concluyó Diego Salvetti.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya
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"CORRIENTES  YVYRA":  LA  JUVENTUD  SE  UNE 
PARA TRANSFORMAR LA INDUSTRIA MADERERA
En un contexto donde la provincia de Corrientes tiene el potencial de ser 
líder  en  la  producción  de  muebles  en  Argentina,  un  grupo  de  jóvenes 
profesionales  becarios  del  Consejo  Federal  de  Inversiones  (CFI)  están 
trabajando para dar vida a "Corrientes Yvyra" (que significa árbol o madera 
en  guaraní).  Este  ambicioso  proyecto,  enmarcado  dentro  del  programa 
"Gestión  para  el  Desarrollo",  tiene  como  objetivo  establecer  un  clúster 
mueblero y revitalizar la industria forestal de Corrientes.

Los   abogados   Lorena   Martínez, 
Agustín   Insaurralde   y   Emanuel 
Blanco, los contadores Juan Esteban 
Maldonado Yonna y Santiago Merino, 
y   la   trabajadora   social   Victoria 
González   forman   parte   de   este 
equipo   comprometido.   “Es   hora   de 
que Corrientes aproveche su enorme 
riqueza   forestal.   Tenemos   más   de 
500.000   hectáreas   de   bosques   que 
no solo representan un recurso, sino 
una   oportunidad   para   un   futuro 
mejor”, declaró Emanuel Blanco, uno 
de los miembros del equipo que lleva 
este proyecto.
Un Ecosistema para el Cambio

El   proyecto   "Corrientes   Yvyra"   se 
centra   en   tres   ejes   clave: 
capacitación,   financiamiento   y 
comercialización.   La   falta   de   una 
tercera   cadena   de   valor   en   la 
industria   forestal   ha   limitado 
históricamente   el   potencial   de   la 
provincia,   que   actualmente   se 
enfrenta a la problemática de vender 
madera   sin   un   procesamiento 
adecuado.   “Queremos cambiar  esto, 
agregar valor a nuestros productos y 
generar   empleos   sostenibles   para 
nuestra   gente”,   afirmó   Lorena 
Martínez.

Para   lograrlo,   el   equipo   propone 
políticas   públicas   que   fortalezcan   a 
las  pequeñas y  medianas empresas 
(pymes)   muebleras,   capacitándolas 
en procesos productivos, adopción de 
tecnologías   sostenibles   y   facilitación 
de   acceso   a   financiamiento.   “Las 

pymes   son   el   corazón   de   nuestra 
economía,   y   estamos   aquí   para 
apoyarlas en su crecimiento”, añadió 
Agustín Insaurralde.

Colaboración con Instituciones Clave

Un   aspecto   fundamental   de 
"Corrientes Yvyra" es la colaboración 
con   diversas   instituciones   para 
asegurar   un   enfoque   integral. 
“Actualmente, estamos trabajando en 
un   convenio   de   cooperación   con   el 
Gobierno   de   la   Provincia   de 
Corrientes,   la   Universidad   Nacional 
del  Nordeste,   la  Asociación Forestal 
Argentina, la Federación Argentina de 
la   Industria  Maderera  y  Afines,   y  el 
propio   Consejo   Federal   de 
Inversiones.  Esta alianza estratégica 
fortalecerá   aún  más   el   impacto   del 
proyecto,   generando   sinergias   que 
beneficiarán   a   toda   la   comunidad”, 
dijo Santiago Merino.

Un Futuro Brillante

A   través   de   "Corrientes   Yvyra"   se 
busca no solo generar empleo directo 
e   indirecto,   sino   también  diversificar 
la  matriz  productiva  de   la  provincia, 
promoviendo   una   economía   más 
justa y sostenible.  La comunidad en 
general   se   beneficiará   de   un 
desarrollo económico que trasciende 
fronteras, atrayendo inversiones tanto 
locales como internacionales.

Este   proyecto   representa   una 
oportunidad   única   para   que   los 
jóvenes se conviertan en agentes de 
cambio   en   su   propia   provincia. 
“Nuestro compromiso es con el futuro 
de  Corrientes.  Queremos  que   todos 
se sumen a esta iniciativa, ya sea a 
través de la inversión, la capacitación 
o   simplemente   apoyando   nuestro 
trabajo”, concluyó Victoria González.

Un Llamado a la Conciencia

Este es un momento crucial  para  la 
provincia de Corrientes. “La 



                 
                 
                 
            

goya.gob.ar

transformación   de   la   industria 
maderera   no   solo   depende   de   los 
esfuerzos   de   unos   pocos,   sino   del 
compromiso colectivo.  Es   imperativo 
que   la   comunidad,   los   inversores   y 
las   instituciones,   se   unan   para 
construir   un   futuro   en   el   que 
Corrientes   no   solo   sea   un   líder   en 
producción   de   muebles,   sino   un 
modelo   de   sostenibilidad   y 
responsabilidad   social.   La 
participación activa de todos es vital 
para lograr este cambio”.
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“Unámonos en este esfuerzo por una 
Corrientes más próspera y sostenible. 
Juntos,  podemos construir  un   futuro 
en   el   que   nuestros   recursos   sean 
utilizados   de   manera   inteligente   y 
responsable,   asegurando   un   legado 
positivo   para   las   generaciones 
venideras”,   finalizó   Juan   Esteban 
Maldonado Yonna.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

POSTULANTES  A  REINA  DEL  ENCUENTRO  DE 
ARMADORES  DE  CIGARROS  Y  PUROS 
RECORREN LA CIUDAD 

De  la  mano  de  la  guía  Leticia 
Pezelato, las postulantes al reinado 
del  próximo  encuentro  de 

productores armadores de cigarros 
y  puros  realizaron  una  excursión 
por  la  ciudad,  como  parte  de  su 
preparación  a  representar  a  la 
producción y a Goya una vez que 
la afortunada sea elegida como la 
nueva reina de este encuentro.
En   la   jornada   del   jueves,   las 
postulantes visitaron el  Museo de  la 
Ciudad, situado en la ex estación del 
ferrocarril.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

AGRADECEN POR FERNANDO DE MADARIAGA
El organizador de la presentación del cantante en Goya, Ramón Cavalieri, 
hizo público su agradecimiento y reconocimiento al Municipio de Goya, los 
medios de comunicación y periodistas de nuestra ciudad. “Esto no se podría 
llevar  a  cabo  si  no  se  contaba  con  el  apoyo  de  la  Municipalidad,  su 
intendente,  Mariano  Hormaechea,  y  del 
director  de  Cultura  Manuel  Zampar” 
destacó.

Al agradecer públicamente a quienes 
hicieron posible que el hecho cultural 
pudiera   producirse,   destacó   a   los 
periodistas y medios de prensa.
Asimismo   la   acción   del   Teatro 
Municipal,   “muy   especialmente   al 
responsable Marcelo Goitia y a todo 
el   personal   del   teatro.   Fueron   tres 
meses   de   molestias   que   solo 
recibieron   una   atención   como   debe 
ser   cuando   se   maneja   la   cosa 
pública.   Es   un   cachetazo   a   aquel 
personaje de Gasalla de la empleada 
pública... Gracias, así se hace, así se 
procede, así se defiende la cultura y 
al tan castigado Estado”, afirmó.
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Además, resaltó el apoyo de algunos 
comerciantes,   empresarios   goyanos, 
algunos   medios   de   prensa   y 
periodistas, entre los que reconoció a: 
Juan   Cruz   Velázquez,   Raúl   Lauría, 
Víctor Hugo Aguirre,  Micaela Acuña, 
Javier  Solís,   José  L.  Paleari,   Javier 
Bovino,  Norma  Sandre,  Hugo  Arce, 
Eduardo   “Toto”   Paniagua,   Juan 
Bautista Álvarez, Javier Caballero y el 
director   de   Prensa   Municipal   Raúl 
Alejandro Medina.

Por   último   agradeció   a   los   ex 
integrantes del Grupo Los Bárbaros, 
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tres de los cuales integraron la banda 
que   acompañó   a   Madariaga,   y   el 
resto que pasó a saludarlo.

La organización le hizo entrega de un 
merecido   reconocimiento   en   un 
“Disco” grabado, lo que se sumó a la 
Declaración   de   Interés   Cultural 
dispuesta   por   la   Municipalidad   de 
Goya.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

Mes de la Plena Inclusión

CIERRE FESTIVO CON MATINÉ BAILABLE
Tal cual comenzaron  a desarrollarse las actividades programadas para el 
mes de octubre, destinado a socializar las acciones de la Coordinación de 
Discapacidad junto a instituciones educativas,  terapéuticas,  asociaciones, 
fundaciones y catequísticas, luego del Festival Inclusivo en plaza Mitre llegó 
el cierre con la tradicional Matiné Bailable en el Boliche Moon, convocatoria 
que para el mismo realizara APIPE.

Desde   la   entidad   que   trabaja   en   la 
promoción   e   inclusión   de   las 
personas   con   discapacidad 
agradecen   a   la   Coordinadora   y   al 
propietario del boliche por facilitar ese 
espacio   para   el   desarrollo   de   la 
actividad,   cierre   de   las   propuestas 
preparadas para este mes.
De   la   “movida   inclusiva”,   junto   a   la 
Coordinación   participaron   los 
integrantes   de   la   entidad 

organizadora,   el   Centro   Terapéutico 
de   Lavalle,   la   Escuela   Especial   de 
Santa Lucía,  el   ISG, estudiantes del 
6º   año   del   Colegio   Torrent, 
sumándose   varias   familias   a   esta 
propuesta festiva; actividad que entre 
muchas   otras   buscan   reafirmar   el 
compromiso   de   trabajar   por   una 
sociedad inclusiva.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

MITA Y MITA
El intendente Mariano Hormaechea presidió la inauguración de una nueva 
cuadra de pavimento en hormigón armado en el Barrio Ñapindá. Anticipó en 
la oportunidad que a fin de año o en febrero próximo se presentará la 3ª 
edición del programa Mita y Mita.



                 
                 
                 
            

goya.gob.ar

La obra de referencia  ejecutada por 
medio   del   programa   de   confianza 
mutua   entre   el   municipio   y   los 
vecinos,   “Mita   y   Mita”,   es   la   calle 
Mandisovi;   nombre   impuesto   por 
Ordenanza   Nº   143   del   3   de 
septiembre de 1985.
Una   extensión   de   120   metros   de 
asfalto   se   dejó   inaugurada   en   la 
noche del miércoles, primera cuadra 
realizada en el barrio mencionado.

Del   acto   inaugural   participaron   el 
presidente del barrio, Leandro Ayala, 
funcionarios   municipales, 
provinciales,   concejales,   presidentes 
barriales, frentistas, vecinos y público 
en general.

LA POSTA DEL MANDISOVI

Fue   en   el   año   1777   que   el 
comandante militar, Don Juan de San 
Martín   –padre   del   Libertador-, 
gobernador   de   la   jurisdicción   de 
Yapeyú, funda la estancia Mandisoví 
para que funcionara de escala en el 
sistema   de   transporte   de 
mercaderías,   entre   los   pueblos 
misioneros   y   el   puerto   de   Buenos 
Aires.

Esta   estancia   tomaría   relevancia   a 
partir  del  16 de noviembre de 1810, 
día   en   que   el   General   Manuel 
Belgrano   redactó   lo   que   luego   se 
conocería   como   “Decreto 
Belgraniano”, instrumento mediante el 
cual   se  adjudicaría   la   propiedad  de 
los  terrenos a  los  lugareños que los 
habitaban. Se definen así  los límites 
de la jurisdicción y se asigna el ejido 
a   un   poblado   que   se   había 
transformado   en   una   progresiva   y 
destacada comarca, ocupada por una 
población de 650 habitantes.

Posteriormente,   a   partir   del   20   de 
marzo   de   1847,   el   poblado   de 
Mandisoví sería reubicado, estando la 
tarea   de   relocalización   a   cargo   del 
comandante   interino   coronel 
Urdinarrain,   bajo   el   mando   del 
gobernador Justo José de Urquiza, y 
fundándose   nuevamente   sobre   la 
barranca   del   río   Uruguay.   En   la 
oportunidad, no sólo cambia de lugar, 
sino  también de nombre, pasando a 
llamarse Pueblo de la Federación, en 
homenaje a la causa federal.

En   1978   la   obra   del   Complejo 
Hidroeléctrico de Salto Grande 
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comenzó   a   inundar   Federación 
tapándose   200   años   de   historia   no 
escrita   casi   desconocida   para   la 
mayoría   de   los   argentinos   y   de   los 
mismos federaenses.

Mandisoví   –   Federación   –   Nueva 
Federación,   tres   emplazamientos   y 
una misma historia secular.

GRACIELA DEL ROSARIO CEJAS

“Es el resultado del trabajo de todos; 
soy  agradecida  a   las  gestiones  y  a 
mis vecinos”.

La   referente   de   los   frentistas   de   la 
calle   pavimentada,   Graciela   del 
Rosario Cejas, agradeció la presencia 
del   intendente,   funcionarios   y 
vecinos,  y   reseñó:   “Cuando propuso 
el   intendente   Mariano   Hormaechea 
no dudamos en inscribirnos. Vinieron 
las   acciones,   los   trabajos   para 
apoyarnos   en   este   lugar,   donde   no 
piso más el barro. No fue fácil, pero 
es hermoso este logro”.

Destacó   la   colaboración   de   los 
vecinos y de los barrios linderos que 
compraron cada beneficio ofrecido.

“El barrio se fundó el 17 de mayo de 
2008,   integré   la   primera   comisión 
barrial.   Fue   un   gran   esfuerzo,   esto 
era   monte,   se   tuvo   que   hacer   las 
aperturas   de   calle.   Durante   8   años 
estuvo   así   y   luego   continuaron 
apoyando  las gestiones municipales, 
hoy   estamos   inaugurando   esta 
cuadra,   anhelando   que   continúen 
otras cuadras”.

“Este   es   un   barrio   joven,   con 
crecimientos   gigantes,   con   toda   la 
ayuda,   a   ud.   Hormaechea,   gracias 
por las mejoras, contamos con todos 
los servicios. Debemos poner nuestro 
esfuerzo   para   ayudar   a   nuestros 
vecinos,   como hoy  celebramos  esta 
obra,   gracias   intendente,   gracias   a 
todos”.

LEANDRO AYALA

“Es   el   comienzo   del   desarrollo   de 
nuestro barrio”.

El  presidente de  la comisión vecinal 
Leandro   Ayala,   tras   saludar   a   los 
funcionarios  destacó  el  hecho  de   la 
inauguración.   “Es   el   inicio   para   el 
desarrollo de nuestro barrio”, precisó.
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“Quiero  agradecer  a   todo  el  equipo 
municipal,   estamos   agradecidos 
porque   el   barrio   está   limpio, 
ordenado;   y   felices   por   esta   obra. 
Seguiremos   avanzando   juntos   con 
más obras para el barrio”, cerró.

AGUSTINA LÓPEZ

“Es una oportunidad  de  crecimiento 
para los vecinos”.

Una   ex   integrante   de   la   comisión, 
Agustina   López,   de   manera 
sorpresiva comentó : “Si bien hoy no 
estoy   más   en   el   barrio,   hemos 
acompañado   en   el   trabajo,   en   la 
oferta   de   cada   beneficio;   estamos 
agradecidos   a   Ud.   intendente 
Mariano  Hormaechea   por   continuar, 
por   seguir   dando   oportunidad   a   los 
vecinos”.

“Esta cuadra apostó a poder  contar 
con el  pavimento, me pone feliz por 
cada vecino, porque no tendrán que 
atravesar   el   barro.   Gracias   al 
municipio   por   la   iluminación,   al 
presidente por las gestiones, se pone 
la   camiseta   para   que   nuestro   lugar 
esté   cada   vez   mejor”,   consideró 
finalmente.

JOSÉ NOVELLO

“Obras son amores”.

El concejal  José Novello expresó su 
alegría   por   la   inauguración   del 
pavimento.   “Me voy a perder  ahora, 
necesitaré   orientación,   porque 
conozco el inicio del barrio, y hoy está 
ordenado,  limpio, como resultado de 
una  manera   de   trabajar   junto   a   los 
vecinos”.

“Voy   a   colaborar   con   todas   las 
organizaciones,   consejos   vecinales, 
acompañar   desde  mi   rol   legislativo. 
Hoy podemos afirmar en la gestión de 
Mariano   (Hormaechea)   una   “vieja” 
frase:   “Obras  son  amores”,   esto  es 
posible gracias a la decisión política 
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de nuestro joven intendente de darle 
continuidad   al   proyecto,   que   con 
estas ganas e impulsos sigue con los 
trabajos de la ciudad”.

MARIANO HORMAECHEA

“Sigamos   trabajando   juntos   por   la 
ciudad y los barrios”.

El   intendente   Mariano   Hormaechea 
agradeció   la   presencia   de   los 
funcionarios,   concejales,   presidentes 
barriales,   vecinos   de   la   calle 
Mandisovi,   y   señaló:   “Estamos 
inaugurando   la   primera   calle   del 
barrio   Ñapindá,   joven,   fundado   el 
2008,   esto   puede   ser   el   puntapié 
inicial   para   que   los   otros   vecinos 
puedan   observar   y   apostar   a   esta 
modalidad, a trabajar juntos”.

“El esfuerzo vale la pena, se concreta 
en el trabajo en equipo entre ustedes 
los   vecinos   y   nosotros   desde   el 
municipio, mediante un programa que 
nos permite avanzar en el desarrollo 
de la ciudad. Estamos trabajando en 
el   tema de  la movilidad urbana; con 
este   programa   llegamos   a   las   50 
cuadras,   iniciamos   2  más,   tenemos 
67 turnos otorgados y estamos a 12 
cuadras   de   finalizar   con   el 
compromiso y  la palabra dada en el 
año   2021.   Concretando   en   cada 
inauguración,   trabajando   juntos, 
debemos seguir hacia adelante”.

“Empezamos   a   conversar   con   el 
director  de  Consejos  Vecinales,   con 
el   presidente   del   Plenario   para   ir 
planificando,   consultaremos   con   los 
vecinos que no han podido comprar 
esas bolsas de cemento, veremos la 
situación   para   tomar   la   decisión, 
porque   nosotros   estaremos 
presentando a fin de año o en el mes 
de  febrero próximo  la 3ª edición del 
Programa   “Mita   y   Mita”,   este 
programa   exitoso   que   nos   permite 
trabajar   juntos   por   la   ciudad   y   los 
barrios”.

“Venimos   trabajando   en   un   plan 
fuerte   de   obra,   la   semana   próxima 
estaremos   inaugurando   el 
Polideportivo, que es de utilidad para 
la ciudad. Tendrá una senda peatonal 
para   la   aeróbica,   juegos   para 
gimnasia, iluminación”.

“A fines de noviembre habilitaremos 
la temporada de verano, se están 
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haciendo  los  trabajos en  la playa El 
Inga   y   la   construcción   de   la   nueva 
pileta en el Parque Acuático”.

“Gracias a  la comisión barrial,  a  los 
vecinos   por   confiar   en   nosotros, 
sigamos   trabajando   juntos   que 
tenemos   mucho   por   hacer   en 
adelante”, concluyó.

Antes de proceder al corte de cintas, 
una   vecina   explicó  que  Ñapindá  es 
una planta conocida como la uña de 
gato, también llamada mimosa.
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CORTE DE CINTAS

Para   finalizar   la   inauguración   de   la 
calle Mandisovi en el barrio Ñapindá, 
el   intendente,   funcionarios y vecinos 
realizaron   el   tradicional   corte   de 
cintas, dejando oficialmente habilitado 
el tránsito de esa calle.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya



                 
                 
                 
            

goya.gob.ar

31 de Octubre – Pág. 15

 TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


